

Estudiantes de enfermería exponen casos de daño cerebral - Levante Castelló - 08/06/2016

Estudiantes de Enfermería exponen casos de daño cerebral

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Alumnos de 3º curso del Grado de Enfermería de la Universitat Jaume I de Castelló, en formación práctica en todas las unidades del Hospital La Magdalena, han realizado una exposición con casos clínicos procedentes de la Unidad de Daño Cerebral y la Unidad de Algias de este centro sanitario, que ha contado con la presencia del equipo directivo del hospital, supervisores de Enfermería y de sus tutores. Los alumnos han destacado la importancia del papel de la Enfermería en el tratamiento, rehabilitación y reinserción en la sociedad de los pacientes de estas unidades.